

«Lorsque les forces s'en vont, ce n'est pas un mal, mais une délivrance.»

Son épouse, Florence Dupraz aux Monts-de-Corsier ;
Son fils, Fabien Dupraz à Oron-la-Ville ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la grande tristesse de faire part du décès de

Pierre DUPRAZ

qui s'est endormi paisiblement le 11 avril 2018, dans sa 75ème année.
Selon son désir, la cérémonie a eu lieu dans l'intimité.

Adresse de la famille :

Florence Dupraz, ch. de Salauroz 7, 1808 **Les Monts-de-Corsier**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.